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　を見極め、単に採算面だけでな

く住民サービスの視点や安全・

安心の側面も踏まえた検討を行

っていくこととする。」とのこ

とであるが、その後1年経過し

た今、公共施設の利活用につい

ては、何を具体的に実施したの

か

⑵　公共施設の遊休施設が多くあ

るが、遊休の間の機会損失（正

常に運用されていれば得たであ

ろう有効利用、利益を、何もし

なかったことによって生じる損

失）をどの様に考えているのか

⑶　何もしないことによる責任に

ついての問題は生じないのか

⑷　市民の要望に応えて、今後、

何をいつまでに行なうのか
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●一般質問●

1　行政改革について

⑴　出張所の再編成方針について

⑵　再任用職員により相談業務な

どの市民サービスが低下しない

か

⑶　建設工事事務所の再編により

総合支所と市民からの要望の連

携について

2　津市障がい者計画について

⑴　地区懇談会等意見、提案の聞

き取り状況は

⑵　計画の具体化の手法は 

⑶　現状から見た目標値を示す必

要はないのか

3　森林崩壊対策について

⑴　小規模森林の整備対策につい

て

4　道路整備計画について

⑴　問　椋本環状1号線の整備計

画について

答　20年度事業着手の予定だが、

路線上に公図混乱部分があり地権

者等の協力が必要で、財源確保と

土地整理の見通しがつき次第、残

用地買収に着手し工事を進めたい。

5　給食センターの建設について

⑴　全体計画はできているのか

⑵　建設位置について 

⑶　親子方式について

⑷　地産地消について
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議案第54号　平成20年度津市風力

発電事業特別会計予算について

1　津市としての今後の事業の方

向性について

　　　　●一般質問●

1　施政方針より

⑴　津城の復元についての市長の

思いは

問　施政方針において積極的な姿

勢を示されたと受けとめているが

答　実測図の発見により、今復元

模型の制作に取り組んでいる。石

垣も含め県と協議する課題も多い

が、今後市民の機運の高まりを見

守り夢の実現に向け取り組みたい。

⑵　新たな都心軸の形成に向けた

取り組みについて

ア　津なぎさまちの取り組みにつ

いて

（ア）　現状と今後の事業展開は

イ　中心市街地の取り組みについて

（ア）　中心市街地活性化基本計画策

定はどのようになっているのか

（イ）　津城跡保存管理計画策定につ

いて

（ウ）　中央公民館の建替えについて

ウ　津インターチェンジ周辺の取

り組みについて

（ア）　津インターチェンジ周辺調査

以降の取り組みと現状は

エ　3つの拠点の連動により形成

される「新都心軸」の期待され

る津市のまちづくりに及ぼす影

響と役割とは

オ　都市整備課に設置する都市整

こ
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